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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Anna Thielen bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses TimLambrecht eröffnet die Sitzung

um 19:10 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend:

Jaqueline Günther, Omar Khout, Annika Kiefer, Tim Lambrecht, KevinMeßmer, Nicolas Schuler, An-

na Thielen, Lynda Tieche und Martin Wimberg

Als Gast ist Melanie Berchthold von der Firma Hays anwesend.

2 Anträge

Es wurden keine Anträge besprochen.

3 Protokollannahme

Das Protokoll 162, von der Sitzung vom 12.12.2021, wurde angenommen. Die Protokolle 158 und 160

fehlen noch komplett. Das Protokoll 161 muss noch korrigiert werden.

4 Berichte

AnnikaKiefer berichtet, dass dieses Jahr keineweiterenAnträge angenommenoder bearbeitetwerden.

Sie berichtet, dass heute die Senats-und Fachbereichswahlen stattfanden. Außerdem wurde die neue

Vizepräsidentin Frau Prof. Dr. Beate Massa gewählt. Damit leiten das Präsidium Prof. Dr. Beate Mas-

sa, als Vizepräsidentin für Studium und Lehre, Prof. Dr. Henrik te Heesen, als Vizepräsident für For-

schung, Claudia Hornig, als Kanzlerin und Prof. Dr. Dorit Schumann, als Präsidentin, das Präsidium.

Weiterhin fand die Verwaltungsratssitzung statt. Ab Januar ist der Trierer Hochschultransporter des

Studiwerks nicht mehr verfügbar. Dann ist es nur noch möglich, einen Transporter am Standort Bir-

kenfeld zu mieten. Weiterhin soll die Mensa 2024 oder 2025 amGestaltungscampus eröffnet werden.
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5 Stärkungsmittelstand Senat/Impfstation

Dominik Petersdorf, Annika Kiefer, Anna Thielen und Heike Müller haben am Stärkungsmittelstand

erfolgreichWaffeln undHeißgetränke verteilt. Alles verlief gut. Am16.12.2021wird an derHochschu-

le geimpft. Dafür wurden heute alle Vorbereitungen getroffen.

6 MWG Aufforderung Studenten

Das Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit Rheinland-Pfalz fordert die Studenten schriftlich

dazu auf, bei der Bekämpfung der Pandemie mitzuhelfen.

7 Frühere Winterpause

DasWintersemester sollte schon zum 17.12.2021 vorzeitig beendet werden. Das Präsidium entschied

sich gegen die Schließung und frühzeitigen Beendigung der Vorlesungen. Allgemein fördern sie die

Präsenzlehre, soweit wie es unter den momentanen Umständen möglich ist.

8 Kevin Finanzseminare Hays

Die Firma Hays bietet kostenlose Online Seminare für Studenten an. In diesen Seminaren besprechen

sie, wie man das optimale Bewerbungsschreiben verfasst, wie es nach dem Studium weitergeht und

sie bieten einzelne Karrieregespräche an.

Das Meinungsbild des AStAs fällt positiv aus. Kevin wird sich um ein konkretes Angebot der Firma

Hays bemühen. Diese Seminare sollen in der Zukunft für unsere Studenten angeboten werden.

9 Wasserspender

Da Dominik Petersdorf leider nicht zur Sitzung erscheinen konnte, wird dieses TOP auf nächste Sit-

zung verschoben.

10 Sonstiges

Es wird darüber diskutiert, ob der Podcast ’Reality Check Studium’ unterstützt werden soll. Des Wei-

teren wird über die Ansammlung der E-Mails im OTRS gesprochen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:04 Uhr.
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11 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Anna Thielen

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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